



Inseguridad y discordia

Los principales problemas que esperan por resolver a Martha Erika Alonso Hidalgo, nueva gobernadora del estado

Este día se abre una oportunidad para Puebla. El comienzo de un nuevo gobierno genera expectativas de cambio y mejora en las millones de personas que habitamos el estado. Como cada ciclo, el relevo de mandatario alimenta la esperanza social que demanda solución a los problemas cotidianos.

Martha Erika Alonso Hidalgo ganó los comicios en un largo, reñido y desgastante proceso electoral, que se extendió cinco meses después de las votaciones debido a los recursos de impugnación que presentó uno de sus contrincantes. La exandidata del Frente obtuvo el triunfo en las urnas y luego en tribunales, lo que le otorga legalidad y la legítima para convertirse a partir de hoy en gobernadora del estado.

El entusiasmo por arrancar una nueva era política en Puebla, sin embargo, llega en medio de condiciones sociales y políticas adversas que representan un enorme reto para Alonso.

La inseguridad es el mayor de los problemas que padecen las familias poblanas, en parte por el desbordamiento del fenómeno del huachicol y en parte por el ambiente generalizado de descomposición social e impunidad que existe en el país. A la par de ello, la competencia electoral derivó en rupturas políticas que hoy persisten en el estado. Martha Erika Alonso cohabitará con un Poder Legislativo opositor y será seguida de cerca por un presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador, que ha sido explícito en pintar su raya con la gobernadora. Morena habrá de elegir entre ser contrapeso responsable o dique revanchista frente al ejercicio de la nueva administración estatal.

El sexenio que empieza tiene muchos desafíos por delante.

Deseamos capacidad y coordinación de los tres niveles de Gobierno para resolver las exigencias sociales con éxito, así como madurez de todos los actores políticos para olvidar las rencillas del pasado y poner por delante los intereses de Puebla.

¡Los poblanos exigimos tranquilidad y progreso!

2, 227

CASOS DE robo a camiones de carga registró la entidad entre enero y octubre de este año, colocándolo al estado en el primer lugar nacional en este ilícito.

1, 636

TOMAS CLANDESTINAS se registraron entre enero y septiembre del presente año. Este delito ha sido el principal problema de seguridad durante los últimos ocho años.

CONGRESO

LA NUEVA GOBERNADORA enfrentará, por primera vez en la historia, a un Poder Legislativo contrario al grupo que la llevó al poder. El grupo parlamentario de Juntos Haremos Historia cuenta con 22 diputados de 43.

AMLO

OTRA DE LAS DIFICULTADES que habrá de sortear Martha Erika, posiblemente la más grave en materia política, es la actitud del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien calificó la falla del TEPJF como antidemocrático.

Erik Guzmán



PRESENTA SU GABINETE

Después de rendir protesta ante el pleno del Tribunal Superior de Justicia, la gobernadora de Puebla hizo lo mismo con los integrantes del gabinete que la acompañarán en su gestión.

Pág. 6A



LOCAL RECONOCEN LABOR DE FACULTAD DE LENGUAS

Mejorar las capacidades idiomáticas de miles de profesores, estudiantes y la población, es un ejemplo del vínculo que guarda la BUAP con la sociedad, dijo el rector Alfonso Esparza, en el segundo informe de Celso Pérez Carranza, director de la Facultad de Lenguas.

Pág. 15A

Especial



MUNICIPIOS AGREDEN A MILITARES

Un grupo de presuntos huachicoleros arremetió contra personal del Ejército, tras el aseguramiento de una pipa de gas LP con combustible robado. El incidente dejó un soldado herido y tres vehículos oficiales dañados.



Rivera



Cotiza YA 2224.329828
www.vrivera.com.mx

DEPORTES AMÉRICA Y CRUZ AZUL QUEDARON A DEBER

Ríspero fue el partido de ida de la final, que terminó en un empate sin goles al nulificarse ambas escuadras.



7 1503006 1093357